
 

 

 
 
 
 
An den Vorsitzenden des Finanzausschusses 
Herrn Marco Mantovanelli 
 
Stadt Gütersloh 
 
per Mail                                                                    Gütersloh, 12. Juni 2021 

                                                                          FDP-Ratsfraktion 

 

 

Antrag der FDP-Fraktion für die nächste Sitzung des Finanzausschusses am 29. Juni 
2021 

Gewerbesteuereinnahmen aufgeschlüsselt nach Branchen darstellen 

 

Sehr geehrter Herr Mantovanelli, 

für die Sitzung des Finanzausschusses am 29. Juni 2021 stellen wir für die FDP im Rat 
der Stadt Gütersloh folgenden Antrag: 

Der Finanzausschuss beschließt: 

Die Verwaltung wird aufgefordert zukünftig die Gewerbesteuereinnahmen aufge-
schlüsselt nach Branchen darzustellen. 

Begründung: 

Die Aufschlüsselung nach Branchen ermöglicht sowohl in finanzpolitischer als auch wirt-
schaftspolitischer Perspektive eine bessere Beobachtung und Steuerung der Entwicklung. 
Die Stadt hat so ein gezieltes Instrument, um Stärken und Schwächen zu bearbeiten. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Dr. Candida Kuroczik 

Finanzpolitische Sprecherin der FDP-Fraktion 

 

Sascha Priebe 

Fraktionsvorsitzender der FDP-Fraktion 

Haegestraße 27 

33330 Gütersloh 
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